

Celebraron en Minas entrada de Fidel a Pinar del Río

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 17 Enero 2019 16:26

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 12016



Un acto político cultural tuvo lugar en la mañana de hoy a propósito del aniversario 60 de la entrada triunfal de la Caravana de la Libertad, el 17 de enero de 1959 a Pinar del Río.

Instructores de arte y estudiantes de las diferentes enseñanzas, con inmenso orgullo reflejaron su sentir mediante declamaciones de poemas, interpretación de canciones patrióticas así como coreografías ejecutadas por el grupo Luis Dance.

El momento fue propicio para la entrega de carné a varios militantes que los acreditan, como miembros de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en este territorio.

Las palabras centrales estuvieron a cargo de Yusleydy Hernández Hernández, miembro del Comité Nacional y del Buró Municipal de la UJC, en las que exhortó a los presentes a llevar con profunda

Celebraron en Minas entrada de Fidel a Pinar del Río

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 17 Enero 2019 16:26

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 12016

convicción, desde nuestra trinchera de combate, los ideales de líder de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz.



Celebraron en Minas entrada de Fidel a Pinar del Río

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 17 Enero 2019 16:26

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 12016



Alumnos de los preuniversitarios Nguyen Van Troi e Ismael Rodríguez Moreno regalaron una presentación de lujo con dos pelotones de infantería, este resultó un ejercicio preparatorio para los educandos en la asignatura de Preparación Militar Integral. La ejecución culminó con emotivos aplausos.

Los ciudadanos mineros apoyaron este acontecimiento con su presencia, como símbolo de reafirmación a las conquistas de la Revolución.

(Tomado del sitio web de radio Minas)